



REDES DE PODER



¿Se va el efecto fosfo?

En donde no estarán muy **contentos** es en el cuarto de guerra de la campaña de **Jorge Álvarez Máynez**, después de que el candidato **emecista**, prácticamente pasara de noche en el **segundo debate presidencial**.

Cierto es que en el **primero** también quedó **aislado** de la **pugna** entre las dos **candidatas**, que prácticamente ni reparaban

en su **presencia**, pero a diferencia de hace tres semanas, en esta ocasión ni siquiera tuvo un **impacto** cercano en el **terreno digital**, sobre todo por los recurrentes **memes**, que sea como sea, medio lo **posicionaron**.

En **Movimiento Ciudadano** saben y sabían que con esta **candidatura** no tenían una **mínima posibilidad** real de **ganar**, pero para el **ritmo** que lleva, ni siquiera parece que les vaya a **alcanzar**

para que **Máynez** logre cierto **arrastre** que **favorezca** a sus **candidatos** locales y al **Congreso federal**, que sería el verdadero **objetivo** de la **campaña**. A menos que pase algo **extraordinario**, parece encaminado a la **irrelevancia**.

Rocha sin tribuna

El gobierno que encabeza **Rubén Rocha** en **Sinaloa** decidió **suspender** temporalmente las **conferencias** de prensa del **mandatario**, las **semaneras**, hasta la conclusión del proceso **electoral local**, esto por posibles **violaciones** a las **leyes electorales**, inquietudes que ya habían sido expresadas por el propio **Rocha**.

Lo cierto es que no se puede dejar de pensar en qué tanto **influyó** la **inconformidad** de algunos **actores políticos** en la entidad, e incluso de la dirigencia nacional de **Morena**, después de que se trascendiera que existía **preocupación** entre los candidatos guindas a la **Cámara de Diputados** y al **Senado**, al considerar que el gobernador los **afectaba**, más que **ayudarlos**, sobre todo por las **pugnas** constantes que ha tenido con prácticamente todos los **actores políticos** de la entidad, incluso con los de su **partido**. Ahora con las campañas **locales** en marcha, parece que lo más favorable para los **aspirantes** morenistas será que **Rocha** pase a un **segundo plano**, claro, si repite la **tentación**.

Rompimiento morenista en Morelos

Vaya sorpresa que dio la **morenista** y consejera estatal, **Emili Dorazco**, al respaldar la candidatura de **Lucy Meza** a la **gubernatura** en manifestación al **descontento** de la **imposición** de la candidata guinda **Margarita González Saravia**. La secretaria de **Finanzas**, cargo al cual **renunció** tras dar el **anuncio**, encuentra en la candidata de la alianza **PAN-PRI-PRD** la mejor opción para los **morelenses** para votar por un **cambio** y atender los problemas de **seguridad** que tanto aquejan a la **entidad**, por lo que hizo un llamado a los demás **morenistas** a **sumarse**. Este es sin duda un **acontecimiento** que podría **definir** una **contienda** que de por sí ya lucía muy **pareja**.